

Pressemitteilung Nr. 73 07. September 2023

## Moderne Sitzmöbel machen den Schuhmarkt attraktiver

Parchim. Was im vergangenen Jahr mit einer kleinen Sandkiste und trendigen Liegestühlen begann, setzt sich 2023 mit flexibler Stadtmöblierung fort. Lange wurde diskutiert, wie man dem großen Wunsch vieler Parchimerinnen und Parchimer nachkommt und den zentralen Marktplatz der Kreisstadt attraktiver gestalten kann, ohne seine Variabilität für verschiedenste Veranstaltungen einzuschränken. Schließlich sollen hier auch weiterhin unter anderem das Stadtfest im Frühling und die Parchimer Eiszeit im Winter stattfinden können.

Im Jahre 2022 konnte mit pragmatischer Unterstützung der Tischlerei der Lewitz-Werkstätten gGmbh die Idee eines Sandkastens auf dem Schuhmarkt verwirklicht werden. Abgerundet wurde das kleine Ensemble im letzten Jahr mit bequemen Liegestühlen und ordentlich Sandspielzeug. Der Aufbau erfolgte durch den Betriebshof der Stadt Parchim, die Stühle werden durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ordnungsamtes allabendlich angeschlossen.

2023 konnten durch die großzügige Zuwendung einer Parchimer Unternehmerfamilie weitere Elemente angeschafft werden. Bereits im Juni geliefert, schaffen die farbenfrohen Sitzmöbel seit dem Orte der Begegnung mit hoher Aufenthaltsqualität. Die Kombination aus abwechslungsreicher Bepflanzung, dem vor Ort kostenlos zur Verfügung stehenden WLAN-Zugang und der Spielmöglichkeit für die kleinsten Parchimerinnen und Parchimer, zeigt Wirkung: Die Geschäfte vor Ort, die vermehrt von jungen Familien besucht werden, profitieren. Kundinnen und Kunden nutzen den Sandkasten besonders in den Vormittagsstunden. Gäste der Gastronomie auf dem Schuhmarkt profitieren von der Gelegenheit den Nachwuchs während des Abendessens buddeln zu lassen.

Nach den nun erfolgten kleinen Ausbesserungsarbeiten empfängt der Schuhmarkt Einheimische und Gäste hoffentlich noch bis weit in den Oktober hinein, bevor es dann in die Winterpause geht. Die Stadt Parchim bedankt sich nochmals bei allen Beteiligten, insbesondere den sehr entgegenkommenden Sponsoren, für die Umsetzung der Maßnahme!

<u>Bildunterschrift:</u> Der sichtlich stolze Rathauschef Dirk Flörke präsentiert die neuen Sitzmöbel auf dem Parchimer Schuhmarkt. (Axel Schott, Stadt Parchim)

## Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim Axel Schott Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301 presse@parchim.de

Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111

www.parchim.de

facebook.com/www.parchim.de instagram.com/stadt\_parchim/